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а

ЗАСЕДАНИЕ БЮРО
ГОРКОМА ВЛКСМ

Состоялось очередное засе-
дание бюро горкома комсомола.
Бюро рассмотрело вопрос «О
работе комитета ВЛКСМ Ле-
нинградского производственно-
го объединения «Ленинград-
сланец» по мобилизации комсо-
мольцев и молодежи иа выпол-
нение решений XVIII съезда
ВЛКСМ». В работе бюро при-
няла участие заместитель сек-
ретаря парткома объединения
И. В. Жданова.

На бюро    были  утверждены

вновь избранные секретари ком-

сомольских организаций райо-
на.

По обсужденным вопросам
бюро ГК ВЛКСМ приняло со-

ответствующие постановления.

УРОК
МУЖЕСТВА

Поездки по местам боевой
славы района стали традици-
онными в школе № И. Деревни
Медвежок, Заручье, Дубок,
Рудно — маршрут последней
поездки старшеклассников. В
местах, где проходили бои,
установлены стелы и обелиски,
свидетельствующие о подвиге
павших. Мы испытали чувство

благодарности, читая имена

тех, кто отдал жизнь за Роди-
ну. Урок мужества провели для

нас Н. Д. Симчеиков, Е. Н.
Петров,  К.  А.   Гусева.

Л. ПРОСКУРИНА,
ученица 10 «В» класса.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

к высокой эютЕнтивности
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

.--'■СЛАНЕЦ
СВЕРХ ПЛАНА

Больших трудовых успехов
добиваются горняки шахты

№ 3 ъ соревновании за досроч-

ное выполнение заданий пяти-

летки. 25.262 тонны — столько

. сланца добыто здесь уже в счет

1979 года. 3 ноября коллектив

выполнил план трех лет пяти-

летки. Счет будущего года ве-

дут также бригады проходчи-

ков Ю. В. Погорелова и А. П.
Севастьянова.

В ноябре шахтеры не сбавля-
ют набранного темпа. За первую

половину месяца добыто 1.930
тонн сверхпланового сланца.

Горняки участка № 1 отправи-

ли из лавы на 1.141 кубометр
горной массы больше плана,

№ 2 — 937 кубометров, № 3—
602 кубометра.

Высокопроизводительно тру-
дятся все добычные бригады
шахты. На счету добычной
бригады Н. Е. Алещенкова
1.542 сверхплановых кубо-
метра горной массы, Н. 3. Ха-
тунцева —967 кубометров, А. И.
Петрова — 393 кубометра.

Выполнение шахтой плана

прохождения горных вырабо-
ток обеспечили бригады Ю. В.
Погорелова, которая прошла

дополнительно к заданию 76
погонных метров горных выра-

боток,  А.   П. Севастьянова —    

35 метров, В. М. Кириллова —

>     32 метра. ,

,      В. ПЕТРОВА.

НОВЫЙ ПУНКТ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

Кексы, рулеты, бисквиты, пе-

сочные кольца, а всего десять

видов сладкой продукции вы-

пускает хлебокомбинат. Нынче
здесь освоен еще один вид из-

делий —коржи молочные. Про-
дукция эта- пользуется боль-
шим спросом на прилавках ма-
газинов. А выпекает ее не-

большой коллектив кондитер-
ского участка, где много лет

уже работают мастера 3. К.
Соловьева и А. ВгИазурова.

Кондитерский участок по

праву считается лучшим на

предприятии. Еще 31 августа

работницы его рапортовали о
выполнении плана трех лет пя-
тилетки, сегодня на их трудо-

вом календаре апрель 1979 го-

да. Успешно трудиться помога-
ют дружному, трудолюбивому
коллективу высокое мастерст-

во, слаженность в работе. До
116 процентов выполняют тру-

женицы участка нормы выра-
ботки. Подсчитав свои возмож-

ности, они решили,, что смогут

выполнить План десятой пяти-

летки к 110-й годовщине со дня

рождения В. И. Ленина. Это и
записали в своих социалисти-
ческих обязательствах.

В. РОЗОВА.

Заготовщицы - пошивалыцицы
Любовь Ильина (на снимке слева]
и Вера Комиссарова работают на
швейном участке цеха резиновой
обуви регенератного завода. План
каждого рабочего дня, каждого
месяца они перевыполняют на
30—40 процентов. У Л. Ильиной
вся трудовая биография связана с
заводом, с этим цехом, в котором

она отработала десять пет. Здесь
ее приняли в члены Коммунисти-
ческой партии Советского Союза.
Сейчас она член партийного бюро
цеха. Товарищи по работе оказа-
ли ей большое доверие, избрав
народным  заседателем. .

У комсомолки В. Комиссаровой

стаж работы на заводе в два ра-

за меньше. Сюда она пришла

после окончания техникума. На

«отлично» освоила свою профес-

сию. Принимает участие в работе
производственной комиссии цехо-

вого комитета профсоюза.

Фото О. Александрова.

П

НЕ СНИЖАЮТ
ТЕМП

Успешно трудится, несмотря

на напряженную программу,
коллектив железобетонного це-
ха комбината строительных

материалов. В четвертом квар-
тале его плановое задание уве-
личено иа 1.000 кубометров же-

лезобетона. На 100,9 процента
выполнили труженики цеха
план октября. Не допускают

они отставания и в ноябре.
Большой вклад в дело произ-

водства вносят бригады Е. В.
Степанова и  Е. П.  Алексеева.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ тран-

спорт занимает важное ме-
сто в системе, народного хозяйства.
В любое время года он обеспечи-
вает бесперебойную работу про-
мышленных предприятий, строек.

Добиться наиболее эффективного
использования            транспортных

средств, ускорения оборачиваемо-
сти подвижного состава значит
внести ощутимый вклад в успеш-

ную деятельность производствен-

ных предприятий.

В условиях известных трудно-

стей с подвижным составом осо-

бую важность приобретает обеспе-
чение четкой и быстрой обработки
вагонов. Однако результаты рабо-
ты за 10 месяцев говорят о другом.

Общий оборот вагонов за этот пе-

риод при норме 12,8 часа составил

13,1 часа, то есть каждый вагон

простоял без дела лишних 0,3 часа,

а в результате потеряно более 900
вагонов.

Завод «Сланцы» — один из ос-
новных грузополучателей. На его
счету 30.537 переработанных за
десять месяцев вагонов. Однако,
несмотря на имеющийся здесь со-
лидный транспортный цех, простой
за это же время составили 2,6 ча-
са При норме 1,3 часа, предприя-
тие уплатило 43.785 рублей штра-
фа. Если массовому поступлению
грузов уделяется на заводе боль-
шое внимание — постоянно совер-
шенствуется организация работ,
механизация погрузочно-разгрузоч-
ных процессов, расширяются
складские помещения, — то при
разгрузке одиночных вагонов еще

много ручного труда, часто нет оп-

ределенности в постановке их. Не-
редко один и тот же вагон локо-

мотивной службе ПТУ объедине-
ния «Ленинградсланец»   приходит-

ОБОРОТ
ВАГОНА-
В НОРМУ
ся переставлять с места на место
по нескольку раз. И хотя нынче

общий простой вагонов на заводе

ниже по сравнению с прошлым го-
дом, по одиночным вагонам он

продолжает оставаться высоким.

В октябре, например, простой на
5,8 часа выше нормы, за десять

месяцев — на 9 часов.

На 0,2 часа по сравнению с про-

шлым годом увеличился простой
вагонов на комбинате «Стройде-
таль». Наряду с недостатками в

организации труда, механизации
погрузочно-разгрузочных работ
сюда часто поступают претензии
на неправильную погрузку и креп-
ление груза. Но Положение не

улучшается. По этой причине в ок-

тябре со станции Рудничная было
возвращено на комбинат 19 ваго-

нов, а это полуторасуточная норма

работы предприятия.

Велики простои в стройтресте
№63. Не имея собственного фрон-

та разгрузки (эта работа ве-
дется во втором ходовом тупике
комбината «Стройдеталь») , здесь
не могут решить вопрос с орга-
низацией работы в ночное время.
В результате прибывающие вече-
ром вагоны стоят в ожидании вы-
грузки 12 и более часов.

Не лучше положение в СПМК-
251. Поэтому, несмотря на не-
большое количество поступающих
сюда грузов, перепростой каждо-
го вагона составил 9,5 часа, а
сумма уплаченного штрафа —2.544
рубля.

Практика показывает, что там,
где работа с железнодорожными
вагонами находится под постоян-

ным контролем руководителей,
партийных организаций, есть и ре-

зультаты. Это стало одной из при-

чин снижения простоев в объеди-
нении «Ленинградсланец». Здесь
выполнен также ряд организацион-
но-технических мероприятий: орга-

низовано дежурство автокрана в
выходные дни, на базе оборудова-
ния, где Идет массовое поступле-
ние груза, установлен новый коз-
ловой кран, осуществляется круг-

лосуточное выполнение грузовых
операций с одиночными вагонами.

Проводимая работа позволила
при разработке единого техноло-
гического процесса предусмотреть
снижение норм общего оборота на

один час.

Для снижения простоев вагонов
резервы, безусловно, есть, и пре-
жде всего — в заинтересованном,
ответственном подходе к делу, чет-

ком взаимодействии промышлен-
ных предприятий с железнодорож-
никами.

В. СТАРШОВА.

ОБСУДИЛИ
РАБОТУ

15 ноября состоялось комсо-

мольское отчетно-выборное со-

брание завода «Сланцы». С от-

четным докладом выступил се-

кретарь комитета комсомола

С. Ломоносов. О работе цент-

ральной группы «Комсомоль-
ского прожектора» рассказал

начальник цеха камерных пе-

чей Г. Тишкин. В прениях при-

няли участие мастер ремонтно-

механического цеха М. Щелч-
ков, электросварщица ТЭЦ
Г. Григорьева, крановщик це-

ха камерных печей Б. Балабин,
машинист установки ПРАУ-1
И. Коткова, инженер ОТК
Т. Феоктистова, библиотекарь
технической библиотеки А. Кин-
динова. В ходе собрания приня-

ли участие секретарь партийно-
го комитета завода Н. Ф. Неча-
ев и ответственный организатор
обкома ВЛКСМ    В. Вощинии.

Участники собрания положи-

тельно оценили работу комите-

та комсомола. В ходе обсужде-
ния были отмечены и недостат-

ки. Среди комсомольцев, на-
пример, еще не изжиты случаи

нарушения трудовой дисципли-

ны. Мало проводится конкур-

сов профессионального мастер-
ства среди молодежи. Недоста-
точно внимания комитет ком-
сомола уделял малочисленным

комсомольским организациям

предприятия.
Первый секретарь горкома

комсомола А. Карпов вручил
комсомольской организации за-
вода- — победителю социали-

стического соревнования за де-

вять месяцев этого года — пе-
реходящее Красное знамя ГК
ВЛКСМ. Победитель ударной
трудовой вахты «60-летию
ВЛКСМ — ударный труд, от-

личную учебу!» секретарь ком-
сомольской организации ре-
монтно - механического цеха
М. Щелчков был награжден

грамотой и памятным знаком
ЦК ВЛКСМ.

Секретарем комсомольской
организации предприятия вновь
избран С. Ломоносов.

КНИГА
О СОВРЕМЕННИКЕ

14 ноября в библиотеке ре-
генератного завода состоялась

читательская конференция для
молодежи. Собравшиеся обсу-
ждали произведение лауреата

Государственной премии Виля
Липатова «И это все о нем».
Интересную точку зрения о ге-
роях романа высказали техно-
лог цеха формовой техники
Татьяна Лаврова, заготовщи-
ца-пошивальщица Любовь Ка-
ща. Многие присутствующие
приняли активное участие в об-
суждении книги.

КОМСОМОЛЬЦЫ
ВЕДУТ УЧЕБУ

Политзанятия для работни-
ков Дома пионеров и школьни-

ков проводятся раз в месяц, а
готовят их обычно комсомоль-

цы. На последнем занятии пе-
ред руководителями клубов и
кружков Дома пионеров с до-
кладом «Великий педагог со-
временности В. А. Сухомлин-
ский» выступила руководитель
клуба интернациональной дру-
жбы, комсомолка Наталья Пан-
филова.
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Среди делегатов партийной конференции про
изводетвенного объединения «Ленинградсланец»
электроспесарь отдела главного энергетика Ва-
силий Александрович Рапин. Он депутат город-
ского Совета народных депутатов. В этом году
назначен дублером пропагандиста системы пар-
тийного просвещения. Фотография коммуниста
В. А. Рапина на Доске почета шахты.

Фото О. Александрова.

Стабильно работает в третьем году де-
сятой пятилетки коллектив Ленинград-
ского филиала швейного объединения
«Маяк». По итогам социалистического со-

ревнования за три квартала среди про-

мышленных предприятий первой группы
ему присуждено первое место с вручени-
ем переходящего Красного знамени гор-
кома КПСС, исполкома городского Со-
вета народных депутатов и горкома

ВЛКСМ. Встав на ударную трудовую

вахту в честь 61-й годовщины Великого
Октября, швейники добились новых тру-

довых успехов. О ходе выполнения со-
циалистических обязательств рассказыва-
ет директор предприятия Н. М. Бойков.

— Государственный план трех лет пя-

тилетки по темпам роста производства

продукции предприятием выполнен к

1 ноября. До конца года будет дополни-

тельно произведено продукции на один

миллион рублей. С начала пятилетки

внедрено в производство 18 новых мо-

делей спортивных курток, сэкономлено

37 тысяч квадратных метров различных

тканей, 88 тысяч киловатт-часов электро-

энергии. За этими цифрами — напря-

женный труд и творческий поиск всех ра-

ботников предприятия, рабочих, инжене-

ров, техников. Усилия каждого направ-

лены на выполнение и - перевыполнение

плановых заданий, улучшение качества

изделий. Взять, к примеру, хотя бы Освое-
ние новых видов продукции, таких как

спортивные куртки с олимпийской снмво-

НАВСТРЕЧУ   КОНФЕРЕНЦИИ

И ТРУД, и поиск
ликой. Много труда вкладывают швеи,

чтобы все было как надо, работают с

большим воодушевлением. Опытные ма-

стера во всем помогают молодым швеям,

учат их смежным профессиям. В резуль-

тате за десять месяцев выпущено с олим-

пийской символикой 25.919 изделий, в

фонд Олимпиады-80 перечислено 72 ты-

сячи рублей.
Коллектив предприятия добился уве-

личения выпуска продукции за счет пе-

рестройки всего технологического про-

цесса пошива спортивных курток, внед-

рения нового оборудования: двухиголь-

ных машин, усовершенствования при-

способлений на других машинах, что да-

ло возможность увеличить скорость вы-

полняемых операций, сократить числен-

ность работающих. Заметную роль сы-

грало и развитие технического творчест-

ва. Новаторами предприятия внедрено

150 рационализаторских предложений с

экономическим эффектом более 35 ты-
сяч рублей.

Мы постоянно работаем над улучше-

нием качества выпускаемой продукции.

Вйедреца и успешно действует комплекс-

ная система управления качеством.. Вся
выпускаемая продукция аттестована по

первой категории, 93 процента принима-
ется первым сортом.

Основа основ наших трудовых успе-

хов — широкое соревнование за досроч-

ное выполнение плана третьего года и

всей пятилетки в целом. В различных
формах трудового состязания участвуют

368 человек. Сегодня у нас почти нет не-

выполняющих норм выработки. Все
большую поддержку находит в коллекти-

ве почин Т. Д. Чистяковой из Ленинград-
ского швейного объединения «Первомай-
ская заря», выступившей с инициативой
за два года выполнить пятилетку, освоить

не менее пяти смежных специальностей.
Не случайно к I ноября 105 швей спра-

вились с планом трех лет десятой пяти-

летки.

В канун праздника Великого Октября
швеи-мотористки В. Д. Макарова и Е. А,
Киселева выполнили четырехлетнее за-

дание. Думаю, что новыми трудовыми
победами порадуют и другие наши ли-

деры   социалистического   соревнования.

Важная задача сегодня стоит перед

нашим коллективом — ввод в 1979 году

новой фабрики.. На предприятии уже
сейчас идет частичное освоение нового

импортного технологического оборудо-
вания. Мы,' как заказчик, делаем все за-

висящее от нас, чтобы строители могли

работать на объекте филиала швейного
объединения «Маяк» круглый год.

Рассказ записала
3. НИКОЛЕНКО.

ахдогй^п^

КОНВЕЙЕР
СО СВОБОДНЫМ
РИТМОМ
ЛЬВОВ. В полтора раза

возросла производитель-
ность труда в сборочных
цехах производственного

объединения «Электрон» в
результате внедрения здесь
конвейеров со свободным
ритмом. Это позволило
сборщикам избавиться от

монотонности работы, бо-
лее рационально использо-
вать время. Резко увели-
чился процент сдачи про-
дукции с первого предъяв-

ления.

и
СКОРАЯ
ПОМОЩЬ
МОСКВЫ
В службе скорой и неот-

ложной медицинской помо-
щи Москвы — тридцать три
подстанции, расположенные

в различных районах города.
По мере застройки новых
микрорайонов их появится

еще двадцать.
Парк машин скорой и не-

отложной медицинской по-
мощи пополнился автомо-
билем   новой    конструкции.

В салоне вагонного типа—

полный комплект современ-
ного оборудования, проду-
маны системы вентиляции,
отопления, связи, кондицио-
нирования воздуха. Спе-
циальная автоматика подни-
мает стол и два лежачих
места для больных на необ-
ходимый уровень. Внутрен-
няя обивка выполнена из

особого материала, кото-
рый гасит шум.

Средний медицинский
персонал готовит специаль-
ное училище, в программе
обучения которого — курс
анестезиологии и реанима-

ции, практическая работа в
бригадах «скорой».

В составе каждой бригады
скорой и неотложной меди-
цинской помощи Москвы —

врач, один или два фельд-
шера и водитель.

I НА СНИМКЕ: нейротрав-
матологическая бригада чет-
вертой подстанции «ско-

рой».
Фото А. Сенцоаа

'   и В. Христофорова.
Фотохроника ТАСС

ПРОФСОЮЗНАЯ

ЖИЗНЬ

НАСТРОЙ
НА ВЫПОЛНЕНИЕ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

Делегаты отчетно-выборной
профсоюзной          конференции
шахты «Ленинградская» обсу-
дили итоги работы шахтного
комитета за год. С докладом,
в обсуждении которого приня-

ли участие 11 делегатов и при-

глашенных, выступил предсе-

датель шахткома А. П. Мишин.
На конференции отмечалось,

что за отчетный год шахтный
комитет профсоюза проделал

значительную работу по моби-
лизации коллектива на досроч-
ное выполнение государствен-

ного плана и социалистических

обязательств, в результате от-

дельные бригады уже выпол-

нили задание трех лет пятилет-

ки. В отчетный период прове-
дено 31 заседание шахтного
комитета и 6 общих рабочих
собраний.

Несколько активизировали

работу в минувшем году уча-
стковые комитеты и профгруп-
пы. Они также выносили на
обсуждение злободневные во-

просы, в частности, о работе
школ коммунистического тру-

да, отчеты инженерно-техниче-

ских работников о проводимой
воспитательной работе, о рабо-
те наставников. За 9 месяцев

текущего года 110 наставников
прощлй обучение по . утверж-

денной программе, проведейо 8
заседаний совета наставников,

на которых заслушивались от-
четы руководителей участков

районов №№ 1 и 2, обогати-
тельной фабрики, шахтного
транспорта, ремонтно-монтаж-

ного участка о работе с настав-
никами по усилению воспита-

тельной работы среди молоде-
жи и закреплению их за моло-

дыми рабочими.
На конференции отмечалось.

что в результате   проведенной
работы комитетом    профсоюза
и администрацией    шахты    по

' охране труда, технике безопас-
;-. ности  и промсанитарии за де-
>- вять месяцев текущего года по

сравнению с тем   же пе-

риодом   прошлого   года

снизилось количество не-

счастных случаев, заболе-
ваемость. С начала года

на внедрение   мероприя-

тий   по   охране     труда,

техники  безопасности   и

промсанитарии   на   шахте   из-

расходовано    185   тысяч   руб-
лей.     За      отчетный     период

трудящиеся    шахты    получили

77 путевок в санатории,   149 —

в дома отдыха, 448 — в сана-

тории-профилактории,     132   —

на диетпитание.

И тем не менее, как отмеча-

лось на конференции, в работе
шахтного комитета и в отчет-

ном году, было немало , недо-

статков и упущений. И самое

главное — не сумели еще чле-

ны шахтного комитета добить-
ся должной эффективности от

проводимой на участках воспи-
тательной работы. Потребовать
от горных мастеров и бригади-
ров улучшения работы по ук-

реплению трудовой и производ-

ственной дисциплины. Сегодня
на шахте «Ленинградская» тру-

довая дисциплина все еще на

низком уровне, что в немалой
степени влияет на выполнение
коллективом шахты социа-

листических обязательств. За
9 месяцев ни один из проход-

ческих и добычных участков не

выполнил свои обязательства.
Не. выполнил план по проход-

ке и в целом коллектив шахты.

Делегаты конференции при-

няли постановление, в котором
рекомендовано шахткому со-
вместно с администрацией раз-
работать план практических ме-
роприятий, направленный на
безусловное выполнение плана

и социалистических обяза-
тельств. На конференции из-
бран новый состав шахтного
комитета профсоюза, председа-
телем которого вновь выбран
А. П. Мишин.

А. ПАВЛОВ,
рабкор.

Комсомол: проблемы, подсказанные жизнью

иАК повысить активность ком-

1 * сомрльцев? Конкретно этой
проблеме никто на отчетно-выбор-
ном собрании филиала швейного
объединения «Маяк» своего, вы-

ступления не посвящал. Да и тре-

вожиться, вроде, особо не стоило.

В отчетном докладе Галины Ев-
стафьевой. прозвучали цифры, ко-

торые, на первый взгляд, дают ра-

боте комитета комсомола самую

высокую оценку. «Постоянные
комсомольские поручения имеют

115 комсомольцев. Практически
вся работающая молодежь отвеча-

ет за какой-нибудь участок об-
щественной работы». Немало прак-

тических дел на счету «Комсо-
мольского прожектора», комсо-

мольского бюро качества. Комсо-
мольский оперативный отряд, ко-

торый провел в общей сложности

40 рейдов, награжден грамотой ГК
ВЛКСМ.

И все-таки говорить об отличных

результатах на всех участках ком-

сомольской деятельности мы не

можем. Безынициативность одних

сказалась на общем деле.

Тамара Богданова отвечает за

производственный сектор. В этом

году девушкам пришлось потру-

диться немало, была организована

18-дневная ударная вахта по до-

стойной встрече комсомольского

форума. Под руководством произ-

водственной комиссии, а в ее со-

став входят 14 человек, прошла

. трудовая вахта «60-летию ВЛКСМ
— ударный труд, отличную учебу!»
Часть комсомольцев собирали дан-

ные о выработке каждого рабоче-
го, сопоставляли цифры, определя-

ли победителей. Говорила в своем

выступлении Т. Богданова о доб-
росовестной и оперативной работе
И. Захаровой, 3. Васильевой,
Л. Погореловой, С. Шавровой. А
вот Л. Павлова забросила работу,
и по ее вине комсомольцы закрой-
ного цеха выбыли из соревнова-
ния.

Это лишь один из примеров. На
отчетно-выборном собрании вспом-

нили о низкой посещаемости

кружков комсомольского полит-

просвещения. Некоторые девушки

уже отказываются ходить в школу

работающей молодежи. Верно за-

метила в своем докладе Г. Ев-
стафьева:

— Собрания мы готовили, но

проходили они с низкой актив-

ностью. У нас обычно тот или иной
вопрос обсуждается в узком кругу

молодежи, а на собраниях почему-
то предпочитают отмалчиваться.

Так в чем же причина безразлич-
ного отношения определенной ча-

сти к общественному делу? В ар-

сенале комсомольской работы
различные методы повышения ак-

тивности. Все ли из них- использо-

вал комитет комсомола в прошед-

шем году?
Важное место в решении этой

проблемы занял Ленинский зачет

«Решения XXV съезда КПСС — в

жизнь!». Оперировали комитетчи-

ки при. его проведении главным

принципом — дойти   до каждого.

помочь определить свое место в 

делах коллектива. Был составлен

график проведения собраний, под-

готовлен специальный стенд, про-

вели инструктаж с комсомольца-

ми-активистами. Не только строго
спрашивали, но пытались создать

обстановку делового разговора,
при которой любой мог высказать

предложение. Из участвующих за-

чет не сдало три человека, т. к. они

не выполняли норм выработки, не

участвовали в общественной жиз-

ни. В течение года     держали под

И просчеты

учат
контролем выполнение плановых

заданий, качество работы молодых
швей, посещение школы работаю-
щей молодежи. Провели собрания
на темы «Выполнение уставных

требований» и «Выполнение социа-
листических обязательств». Нр,
как показала практика, этого было
недостаточно.

Я второй год в комитете комсо-

мола филиала, на этом отчетно-
выборном собрании выбрали секре-
тарем комсомольской организации;
Мне, как и многим комитетчикам,

приходилось сталкиваться с мне-
нием: «Муж, семья, дети... Плачу
взносы и ладно». А школу отказы-
вались посещать, ссылаясь на по-
тери в заработке. Да и мы при-
выкли к такому положению, дели-
лц комсомольцев на активных и
пассивных. И старались в интере-,
сах дела давать поручения активу.
Вот и получилось: часть комсо-
мольцев осталась равнодушна к
нашим делам.

Сейчас перед комитетом комсо-
мола стоит самая важная задача—
сплотить комсомольцев, дать по-
чувствовать каждому, что он, его
дела необходимы. Надо заинтере-
совать общим делом. Работы
предстоит много. Через несколько
дней в филиале пройдет конкурс
молодых швей. В комитете решили
сделать все возможное для созда-
ния праздничного настроения, при-
гласить как можно больше участ-
ников. У нас в течение года не про-
водились праздничные вечера от-
дыха. Кажется, мелочь, но встреча
друзей не в рабочей обстановке
больше сплотит девушек, поможет
увидеть друг друга с другой сто-
роны. Вот почему на состоявшем-
ся после отчетов и выборов коми-
тете комсомола вели разговор о
подготовке к новогоднему вечеру.
Подумываем о проведении вечера-
конкурса «А ну-ка, девушки!». Ве-
рится, что боевой настрой новых
комитетчиков не иссякнет, и нам
удастся заполнить пробелы прош-
лого года, мешающие работе.

Е. ЖУРАВЛЕВА,
секретарь комитета комсомола
филиала швейного объедине-
ния «Маяк».      -



17 ноября 1978 года «ЗНАМЯ       ТРУДА» 3 страница

СОРЕВНОВАНИЯ
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Рубежи   животноводов   района   на   1978  год

ф НАДОИТЬ ОТ КАЖДОЙ ФУРАЖНОЙ КОРОВЫ НЕ МЕНЕЕ
3.128 КИЛОГРАММОВ МОЛОКА.

• ДОВЕСТИ ПРОИЗВОДСТВО МОЛОКА ДО 23.000 ТОНН, яиц
— ДО 1.300.000 ШТУК.

ф ПРОДАТЬ ГОСУДАРСТВУ 20.800 ТОНН МОЛОКА, 1.880 ТОНН
МЯСА И 1.500.000 ШТУК ЯИЦ.

РАБОТА      ФЕРМ
СПО «РОДИНА» ЗА ДЕСЯТЬ МЕСЯЦЕВ   1978   ГОДА

СОРЕВНОВАНИЕ
Организует и сплачивает

НАМЕЧАЛОСЬ

Надоить от  каждой  фураж-
ной коровы 2.580 кг молока —

Продать государству:

молока  17.317   тонн —

мяса      1.377     тонн —

яиц   982   тыс. штук —

ЯНВАРЬ-ОКТЯБРЬ
СДЕЛАНО

2.357 кг -

16.982 тонны —

1.580 тонн —

1 млн. 749 тыс. штук —

НАМЕЧЕНО НА НОЯБРЬ

208 кг

1.480 тонн

58 тонн

83 тыс. штук

НА ферме Савиновщина сов-

хоза «Родина» за 10 меся-
цев получено от каждой коро-

вы на 533 килограмма молока

меньше, чем за тот же период
прошлого года. Говоря  о  при-

Л. Н. Кокарева установила для

себя особый распорядок дня:

приходит на ферму, как прави-

ло, на час позднее других доя-

рок, а уходит значительно

раньше. А может и совсем   не

НЕТ КОЛЛЕКТИВА
НА ФЕРМЕ
чинах подобного положения,
мы ие будем сегодня упоми-

нать нехватку кормов, плохое

воспроизводство стада, высо-

кую яловость коров. Для этого

нет необходимости. На ферме,
разработан и выполняется пол-

ноценный суточный рацион.

Каждой корове скармливается

3 килограмма Сена, 15 кило-

граммов силоса, 10 килограм-

мов брюквы, килограмм Соло-
мы, дается по 400 граммов

концентратов на надоенный
литр и по килограмму на го-

лову. Неплохо обстоит дело и

с воспроизводством стада.

Опытный техник-осеменатор

А. Т. Романова добилась вы-

хода 87 телят от ста коров. В
общем, в Савиновщине есть все

объективные условия для полу-

чения высоких надоев.

Но к выполнению годового

плана сегодня близка лишь од-

на из семи работающих на

ферме доярок: Е. Ф. Сережи-
чева получила за десять меся-

цев от каждой коровы своей
группы по 2.587 килограммов
молока при годовом плане

2.770 килограммов. Остальные
доярки еще и двухтысячного

рубежа надоев не перешагну-

ли, хотя. и коровы в группах

одинаковые, и условия их со-

держания   равны.

Нет у доярок того, что рож-
дает спаянный коллектив, —

заинтересованности в общем
труде, в его результатах. Пет
на ферме здорового рабочего
настроя, а поэтому не тянутся

люди за передовиком. Дойка
часто начинается с перебранки:
доярки В. М. Иванова и
Л. Н. Кокарева вновь вышли

па работу пьяными. Мало того,

прийти. Дояркам и . бригадиру
не раз уже приходилось самим

доить группы коров Л. Н, Ко-
каревой и В. М. Ивановой, а

на следующий день вновь вы-

слушивать их брань. Все это

создает напряженность в кол-

лективе, страдают и надои мо-

лока: коровы в этих двух груп-

пах (а их более пятидесяти)
доятся несвоевременно. ^При-
выкшие к одной доярке, они и

молоко  не   отдают  полностью.

Нельзя сказать, что доярки

мирятся с таким положением

дел на ферме. Говорили с

Л. Н, Кокаревой и В. М. Ива-
новой по-товарищески, требова-
ли работать добросовестно. Не
помогло. На полгода сняли

В. М. Иванову с работы. По-
том она упросила доярок по-

ручиться за нее.

—Коллектив фермы взял ее

На поруки, а она... — говорит

бригадир Е. К. Гуслина. —

Опять пьянки, прогулы, пере-

бранки, чуть ли не каждая

дойка начинается с э1гого, и у

людей на весь рабочий день

испорчено настроение. Раньше,
бывало, нас часто спрашивали

о надоях, о выполнении, плана.

Сейчас в совхозе мало интере-

суются, мол, все равно в отста-

ющих.

Наладить здоровые отноше-

ния в коллективе одному бри-
гадиру не под силу. Большую
помощь могло бы оказать хо-

рошо поставленное соревнова-

ние между фермами. Екатерина
Кондратьевна Гуслина вспоми-

нала, что в прошлом году, ког-

да они соревновались с коллек-

тивом фермы Попкова Гора,
доярки часто интересовались
надоями: как, мол, у нас, а как

у них? Была общая ответствен-
ность за общее дело. А сейчас
— каждый сам по себе.

Нынешний    соперник    Сави-

новщины по соревнованию, как

сказала Е. К. Гуслина,— ферма
Вороново. У вороновцев еще

больший «минус», чем на фер-
ме Савиновщина, — на 659 ки-

лограммов молока меньше .на-

доено от каждой коровы, чем

в прошлом году. Какой поло-

жительный опыт могут заимст-

вовать друг у друга животно-

воды?
Несколько прояснила ситуа-

цию председатель рабочего ко-

митета профсоюза совхоза «Ро-
дина» В. Н. Семенова. Оказа-
лось, что ферма Савиновщина
никогда и не соревновалась с

фермой Попкова Гора, в этом

году она, кроме В'ороново, со-

ревнуется еще и с фермой Ку-
шела. Удивительно только, что

иа ферме Савиновщина о по-

добном не знает никто. Сорев-
нование проходит лишь на бу-
маге. «Мы не могли пока нала-

дить взаимопроверки ферм», —

сказала' Валентина Николаевна.
Год идет к концу, а коллекти-

вы соревнующихся ферм так и

не были друг у друга, не зна-

ют, чем живут их соперники.

Давно не была на ферме Сави-
новщина и сама В. Н. Семено-
ва, хотя подобные трудные

фермы должны быть в центре

внимания рабочего комитета

профсоюза, ведь его помощи

ждут на ферме.
Пока впечатление такое, что

в совхозе махнули, образно го-

воря, рукой на ферму Сави-
новщина. В партийном комите-

те совхоза нет ответственного
за ферму, в рабочем комитете

ею тоже мало интересуются.

Даже неизвестно точно, кто

проводил рабочее собрание,
где, якобы, были приняты со-

циалистические обязательства
на стойловый период содержа-

ния скота, и проводил ли вооб-
ще.

Положение с надоями в объ-
единении «Родина» более чем

плохое. Должна вестись борь-
ба за каждый литр молока. И
непонятна позиция руководст-

ва совхоза, которое спокойно
смотрит на то, как Савиновщи-
на уверенно катится под гору.

Хотя на этой ферме есть все

возможности для получения
хороших надоев.

Т. ШИХОВА.

ОТЛИЧНЫЕ
РЕЗУЛЬТАТЫ

Добросовестно трудится в нынешнем году

доярка фермы Кологриво совхоза «Старополь-
ский» А. И. Шуркова. Взяв уверенный темп

работы еще в начале года, Александра Иванов-
на за десять месяцев надоила от каждой коро-

вы своей группы по 3.501 килограмму молока.

Годовой план — 2.800 килограммов — ока-

зался значительно перевыполнен.

Хороших результатов добилась и доярка

И. В. Михалева с этой же фермы. С начала го-

да она получила от каждой коровы по 3.152
килограмма молока при годовом плане 3.000
килограммов. Это на 54 килограмма молока

больше, чем за тот же период прошлого года.

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ
ВЫРУЧНА

За десять месяцев животноводы совхоза

«Сланцевский» поставили государству самое

большое количество первосортного молока —

94,3 процента от общего объема. Это на 12,6
процента больше, чем за тот же период прош-

лого года. За счет реализации первосортной мо-

лочной продукции совхоз получил Дополнитель-

ную выручку в сумме 101 тысячи 725 рублей.
Здешние животноводы добились также само-

го высокого по объединению «Родина» содер-

жания жира в молоке— 3,57. Благодаря этому,

совхозу зачтено дополнительно 207 тонн мо-

лока и перечислено к общей выручке от реа-

лизации такого молока еще 5.393 рубля.

Совхоз.
ферма,

ее руководитель

«Родина», Выскатка
(Н. М. Киверова)
«Родина», Кушела
{Т. А. Четверякова)
«Сланцевский», Гостицы
(3. Я. Ершова)
«Старопольский», комплекс Замошье
(И. А. Арикайнен)
«Родина»,  Попкова  Гора
(В. Н. Мельникова)
«Старопольский», Кологриво
(В. А. Пауль)
«Осьминский», Морди
(Б. С. Ильин)
«Сланцевский», Большие  Поля
(Л. Д. Титова)
«Родина», Перебор
(М. Е. Мальцев)

ОТСТАЮ

«Осьминский», Поречье
(М. И. Румянцев)
«Родина», Савиновщина                    ' ч -
(Е. К. Гуслина)
«Старопольский», Замошье
(Л. И. Фролова)
«Старопольский», Шакицы
(А. И. Рудова)

Надоено
в среднем
от коровы

м

Годовое обязатель ство
ЗОЮ 3400

2999 3250

2878 3300

2819 3500

2689 2950

2646 3000

2606 3000

2552 3070

2530 3110

4    И    Е

^ ' 1914 2670

1894 2730"

1841 2750

1823 2300

ЛУЧШИЕ     М АСТЕРА
машинного     доен и я
СПО «РОДИНА» ПО ИТОГАМ ЗА ДЕСЯТЬ МЕСЯЦЕВ 1978 ГОДА

Фамилия, имя, отчество

Ферма, совхоз

Надоено в среднем от коровы в группе (кг) Годовое обязатель- ство
3671 3800

3490 3610

3329 3600

3254 3600

ЧИСТЯКОВА Вера Михаиловна
Выскатка, «Родина»

ИВАНОВА  Надежда Андреевна
Кологриво, «Старопольский»
РУДКОВА Нина Ивановна,
СТРОЕВА Валентина Николаевна
Выскатка, «Родина»

ДОБЫЧ И НА Зинаида Егоровна, .

ОРЛОВА Александра Семеновна
Выскатка, «Родина»

МИХАЛЕВА Нина Васильевна
Кологриво, «Старопольский»

АКИЛОВА Клавдия Васильевна
Загривье, «Сланцевский»

ВАСИЛЬЕВА Раиса Николаевна
Загривье, «Сланцевский»

АЗАРЦЕВА Валентина Васильевна
Загривье, «Сланцевский»

1 БРЮЗГИ НА Нина Тарасовна
Попкова Гора, «Родина»

Лучшие   доярки,   работающие
С ПЕРВОТЕЛКАМИ

ПО ИТОГАМ ЗА ДЕСЯТЬ МЕСЯЦЕВ 1978 ГОДА

3152 3500

2999 3060

2909 3160

2898 ззбо

2895 3160

Фамилия, имя,

отчество.

Ферма, совхоз

Надоено от       Годовое
каждой коровы     обяза-

(кг)              тедьство

3501 2950

3148 3500

3113 3200

3062 3200

2702 2700

ШУРКОВА Александра Ивановна
Кологриво, «Старопольскнн»
МУРАВЬЕВА Тамара Петровна
Кушела, «Родина»

КРЫЛОВА Анна Андреевна
Кушела, «Родина».

САФРОНОВА Людмила Федоровна
Кушела, «Родина»
БОРОДИНА Валентина Константиновна
Овсище, «Осьминский»

Лучшие   телятницы   и   скотники
СПО «РОДИНА» ПО УХОДУ ЗА МОЛОДНЯКОМ

ПО ИТОГАМ ЗА ОКТЯБРЬ 1978 ГОДА

Фамилия, имя,

отчество.

Ферма, совхоз

НАУМОВА Инна Леонидовна
Втроя, «Сланцевский»
ГРИЦУК Татьяна Спнрндоновна,
ЯЩИХИНА Валентина Павловна
Загривье, «Сланцевский»
РОГАЧЕВА Галина Екимовна,
МАТВЕЕВА Эльма Федоровна
Загривье, «Сланцевский»
МОЛОДКИ НА Нина Степановна,
УЛАНОВА Маргарита Ивановна
Шакицы, «Старопольский»

Фактически
получены   при-
весы  (в грам-

мах)

Годовое
обязатель-

ство

878 650

849 750

846 750

799 710



С.А.ФРОЛОВ
15 ноября 1978 года скоропо-

стижно скончался Сергей Андрее-

вич Фролов.
С. А. Фролов родился в 1928 го-

ду в селе Субботинки Сычевского
района Смоленской области в

семье крестьянина. Свою трудо-
вую деятельность он начал ра-

бочим в 1948 году в Сланцах на

шахте № 2 после окончания ФЗО.
В этом же году был избран сек-
ретарем комсомольской организа-

ции шахты № 2 и работал там до

призыва в Советскую Армию.
С 1952 по 1956 год был на ру-

ководящей комсомольской и

партийной работе. С 1954 по 1956
годы избирался секретарем пар-

тийной организации треста «Ле-
нинградгазстрой».

С 1956 года вся его жизнь и тру-

довая деятельность были связаны

с работой на комбинате «Строй-
деталь» треста № 41, где он до

1976 года бессменно работал ди-

ректором, а с 1976 года — заме-

стителем директора комбината.
На ответственном посту дирек-

тора комбината он вложил много

труда, знаний и энергии в ста-

новление и развитие предприятия.

Под его руководством комбинат
из маломощного превратился в

крупное, высокоразвитое пред-

приятие строительной индустрии,

неоднократно добивался высоких

показателей в социалистическом

соревновании. Коллектив комбина-
та принимал самое непосредствен-

ное участие в строительстве

Сланцевского цементного завода,

завода «Сланцы», шахт города,

Кингисеппского комбината «Фос-
форит» и других строек Северо-
Запада страны.

Одновременно с производствен-

ной деятельностью, сочетая пар-

тийную принципиальность и высо-

кие душевные качества. С, А. Фро-
лов вел большую общественную
работу. Он неоднократно изби-
рался депутатом городского Со-
вета, членом городского комитета

партии и членом городского ко-

митета   народного  контроля.

Заслуги С. А. Фроловга высоко

оценены Коммунистической пар-

тией и Советским государством.

Он награжден орденом Трудово-
го Красного Знамени, медалью

«За доблестный труд. В ознамено-

вание 100-летия со дня рождения

В. И. Ленина», ведомственными

наградами.

Светлая   память  о  Сергее   Анд-
реевиче Фролове навсегда сохра-

нится в наших сердцах.

Горком КПСС.
Исполком городского Совета

. народных депутатов.

Горком народного контроля.

Администрация, . партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации комбината
«Стройдетапь».

*    *    *

Похороны состоятся    18 ноября
1978  года. Прощание с покойным
будет проходить с 13 до 14 часов

в  клубе    «Шахтер»      18     ноября
1978 года.

Комиссия по организации по-

хорон  С.  А. Фролова.

Евгению Николаевичу
СТЕПАНОВУ

Сердечно поздравляем с юби-
леем. Желаем крепкого здоровья,

счастья, благополучия в жизни и

творческих успехов.
Коллектив   турбинного    цеха

ТЭЦ СПЗ «Сланцы».

Телевидение

ОТ СПОРТА
К ЗДОРОВЬЮ

Бег — наиболее удобная и гар-

моничная форма физической на-

грузки. Целый букет воздействий
на сердечно-сосудистую систему,
мышцы, кожу, верхние дыхатель-

ные пути и другие наши органы.

Я думаю, что сегодня трудно най-
ти более эффективное профилакти-
ческое средство против прежде-

временного старения и многих за-

болеваний. Медленный бег- способ-
ствует расширению мелких крове-
носных сосудов в коже, Органах
пищеварения, печени, мышцах,

благотворно влияет на сердечно-
сосудистую систему. Снижается
артериальное сопротивление крово-

току, улучшаются терморегуляция

и" процессы выделения.

Мы уделяем этому виду спорта

много внимания. Основу нашей
группы любителей бега составля-

ют Т. М. Попова, В. И. Пискуно-
ва, Е. М. Львов, А. Ф. Тимохович,
Г. В. Андреева, Н. Милова и ав-

тор этих строк, полюбившие оздо-
ровительный бег и занимающиеся

им уже несколько лет. На занятия

мы собираемся один раз в неделю

— по воскресеньям на стадионе

«Химик».
Перед занятиями мы проводим

беседы и консультации по' бегу.
Темы бесед .планируем заранее и

поручаем их готовить членам

группы. Уже проведены беседы и

сообщения на темы: «Система Ку-
пера и ее значение», «Бег и вари-
козное расширение вен», «Само-
контроль и ведение дневника само-

контроля», «Бальная система са-

моконтроля», «Спорт и движение

в нашей жизни».

Перед началом тренировок обя-
зательно замеряем пульс, который
затем проверяем сразу после бега
и через 10 минут после окончания

тренировки. Все данные самокон-

троля записываем в журнал рабо-

ты группы. Занятия по бегу про-

водим на стадионе. В зависимости

от тренированности определяем

километраж и время бега.
Для определения состояния

физической готовности провели

12-минутный тест Купера, ко-

торый показал хорошее состояние

здоровья нашей группы. Для са-

моконтроля по восстанавливаемо-

сти пульса проводим пробу с 20
приседаниями. Эта проба также

показала хорошую восстанавлива-

емость пульса у всех любителей
бега. Один раз в месяц мы изме-

ряем артериальное давление.

В честь 61-й годовщины Октяб-
ря часть наших женщин соверши-

ли пробег на 10 километров, а

мужчины — на 20 километров. Са-
мочувствие после пробега у всех

нормальное. В процессе трениро-
вок мы используем медленный бег,
бег с ускорениями небольшими от-

резками и продолжительный рав-

номерный бег. Это хорошо трени-

рует сердечно-сосудистую систему

И другие органы нашего организ-

ма. Тренировки стараемся разно-

образить. С установлением сухой
погоды планируем бег по лесу, бег
до деревни Песвицы, бег на лы-

жах, лыжные походы, участие в

соревнования по лыжным Гонкам.
Приглашаем любителей бега на-

шего города, всех, кто хочет раз-

вить и воспитать силу воли, побе-
дить лень, на наши тренировки.

Е. ПИСКУНОВ,
главный   инженер    треста

« Сланцымежрайгаз» .

ВСТРЕЧА   С   ЧИТАТЕЛЯМИ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА,  17 НОЯБРЯ
9.40 — Художественный    теле-

фильм «На дальней точке».   10.50
—   11.35 — «Играет Олег Каган».
Фильм-концерт. 14.30 — «По Си-
бири и Дальнему 1Востоку». Прог-
рамма документальных фильмов.
15.00 — Вс. Иванов. «Бронепоезд
«14-69». 15.45 —«Шахматная шко-
ла». 16.15 — «Москва и москви-.

чи». 16.45 — Концерт коллективов
художественной самодеятельности

милиции.  18.00 — Новости.   18.15
—    Мультфильм «Золотой осел».

18.35 — Концерт камерного хора
Ереванской государственной кон-

серватории. 18.50 — «Социалисти-
ческий образ жизни и благосостоя-
ние народа». 19.35 — М. Мусорг-
ский. «Картинки с выставки». Ис-
полняет лауреат международных

конкурсов Н. Петров (фортепиа-
но). 20.10 — Художественный те-

лефильм «Камилла». 4-я серия.

21.00 — «Время». 21.30 — «С пе-

сней по жизни».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА,  17 НОЯБРЯ
11.10— Уч. ПТУ: физика. 10.10—

Революционные песни. 10.40, 11.40
—  Литература. 9-й класс. 12.10 —

Студентам-заочникам: высшая ма-

тематика. I курс. 13.25 — Эстети-
ческое сознание и эстетическая

деятельность. Т4.15 — «Экран —

врачу». 15.15 — «Знакомство с

профессией. Металлисты». 15.45 —

«По законам красоты». Передача
5-я. 16.15 — «Родная природа».

17.00 — Поступающим в вузы: фи-
зика. 17.30 — Поэзия Я. Смеляко-
ва. 18.10 — Для детей мульт-

фильм. 18.30 —'Для детей. «Почта
Мастера — Фломастера». 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19.30 — «Выбор». До-
кументальный телефильм. 20.00 —

Играет Олег Шаров (баян). 20.20
—   М. Карим. «В ночь лунного
затмения». Спектакль Воронежско-
го театра драмы имени А. Кольцо-
ва. 21.00 — Документальный те-

лефильм. 21.35 — Продолжение
спектакля.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА,  17 НОЯБРЯ'
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «Телешкола». Физика для уча-

щихся 8-9-х классов. 9.30 — «Сы-
новья продолжают». 10.00 — Ху-
дожественный телефильм «Встре-
ча на далеком меридиане». 1-я се-

рия. 11.05 — «Наш   Киев».   11.20
—   Раскрытый мир: «Лицом к ог-

ню». 1 1 .40 — Природа и человек:

«Наследники   «Наутилуса».    11.50
—   12.20 — Взгляд на мир: «На
земле русской». 14.25 — Програм-
ма передач. 15.45 — «На трудной
ниве». 16.00 — «Краснокутский
вариант». 16.20 — «Приетенйя»
(«Дружба»). 16.50 — Короткомет-
ражный фильм «Солдатенок».
17.30 — К международному дню

студентов. «Дружба — наш де-

виз». 17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.15 -— «Актуальная
камера» (на русском языке). 18.30
—  «Кто даст совет?» 19.00 «Дубо-
вый лист». 19.20 — Театральный
вечер. «Беглец». Спектакль Госу-
дарственного ТЮЗа ЭССР. 20.30—
«Актуальная камера». 21.30 —

23.00 — «С песней по жизни».

Всесоюзный телевизионный кон-

курс молодых исполнителей. _____

Состоялась плановая встреча со-

трудников редакции газеты «Зна-
мя труда» с читателями. На этот
раз она проходила в филиале
швейного объединения <Маяк».
Журналисты Г. Г. Манкуни, О. П.
Светлова, И. А. Перминова, Ю. Н.
Терентьев встретились с самой
многочисленной бригадой, которой
руководит В. П. Антипова. О ра-

боте коллектива редакции, о глав-

ных темах «Знамени труда», о пла-

нах на будущее информацию сде-
лал редактор газеты Г. Г. Манкуни.

В свою очередь, швейницы вы-

сказали ряд пожеланий газете.

Многие предложения, высказанные

во время встречи, послужат тема-

ми для газетных выступлений в

будущем году.

К и и о

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 нояб-
ря — «Венок из дубовых листьев».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 нояб-
ря — «Господии Крюшо в Нью-
Йорке». Начало в 11, 14.20, 16.10,
18, 19.50, 21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 ноября—
«Право первой подписи». Начало
в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

требуются

на постоянную работу
ШОФЕРЫ,
РАБОЧИЕ на раскряжевку,

РАМЩИКИ,
ЛЕСНИКИ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Зеленая Роща,
дом № 12, автобус маршрута

№11, остановка «Зеленая Ро-
ща». Телефон 2-18-30.
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ДЛЯ ВАС,
ПОКУПАТЕЛИ!

Ночные сорочки, притален-

ные и на кокетках, приятных

пастельных тонов или окра-

шенные в яркие интенсивные

цвета, отделанные декоративны-

ми вставками из кружев или

шитья, воланами или тесьмой,
выпускает фабрика «Красное
Знамя».

В продаже имеются ночные

сорочки различных фасонов с

22-го по 66-й размер стоимо-

стью от 6 рублей 43 копеек до

1 1 рублей 25 копеек.

Магазины «Октябрьский» (ул.
Ленина, дом № ,14) и «Ромаш-
ка» (ул. Дзержинского, дом

№ 2)   к  вашим  услугам.
Горторг.
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ДЛЯ ВАС,
ПОКУПАТЕЛИ!

Изменение моды накладыва-

ет свой отпечаток и на сумки.

Ведущими силуэтами сегодня
для них являются: квадрат,

прямоугольник, удлиненный на

основе, полукруг.

Претерпевают измейения и
ремешки, которые укорачива-

ются так, чтобы сумка находи-

лась под мышкой.
Для сумок применяются ма-

териалы искусственные, имити-

рующие натуральные, эластич-

ные материалы с матовой по-

верхностью.
Цвета сумок спокойные, от-

вечающие изменениям в модной
цветовой гамме обуви.

Предлагаемые магазинами

«Октябрьский» и «Спутник»
женские сумки стоимостью от

7 до 15 рублей и дорожные

сумки стоимостью от 8 до 18
рублей отвечают всем требова-
ниям современной моды.

Горторг.
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ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ  '

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

требуются

на постоянную работу
ПРОХОДЧИКИ,
ГОРНОРАБОЧИЕ  очистного

забоя,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
СЛЕСАРИ,
ГРУЗЧИКИ.

5-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

требуются

иа постоянную работу
ВОДИТЕЛИ   на   все марки

автомашин,

СЛЕСАРИ по ремонту авто-
машин,

МЕХАНИК ОТК,
ВОДИТЕЛЬ-НАСТАВНИК,
УБОРЩИЦЫ в душевую    и

мастерские,

ТОКАРИ,
МАСТЕР по ремонту,

СТАРШИЙ           ИНЖЕНЕР
АСУ

НАЧАЛЬНИК КОЛОННЫ.
Обращаться в отдел кадров.

Телефон 2-19-59.
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ДЛЯ ВАС,
ПОКУПАТЕЛИ!

С 15 ноября магазины № 22
«Детский   мир»  (ул.  Свердло-
ва, 2)    и   «Детский мир» (ул.
Кирова, 50)

ОТКРЫВАЮТ
ЕЛОЧНЫЕ
БАЗАРЫ.

В этом году на елочных база-
рах будут предложены:

—  стекло московское: шары,

гирлянды, фигурки;        .    .

—   елочные наборы отечест-

венные и импортные стоимо-

стью от 2 до 5 рублей;
—  дождь и конфетти, мишу-

ра, серпантин и бенгальские
огни;

—  елки синтетические стои-

мостью от 1 рубля 70 копеек

до 17 рублей;
—  подставки, подставки-вер-

тушки и наконечники для елок;
—  Деды Морозы и Снегуроч-

ки;
—  электрогирлянды различ-

ных расцветок и форм стоимо-
стью  от   3 до   15  рублей;

—  карнавальные костюмы и

маски.
Для большего удобства поку-

пателей организуются допол-
нительные рабочие места.

Горторг.
2^2

В помещении поликлиники
ЦРВ 21 и 22 ноября 1978 года
с 9 до 16 часов будут работать
специалист по ремонту слухо-
протезиых. аппаратов и выезд-
ная ленинградская бригада по
обслуживанию больных и ин-
валидов ' протезно-ортопедиче-
скими изделиями и ортопедиче-

ской обувью.
При себе иметь паспорт , и

пенсионное удостоверение.

2—1'

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

требуется
ШОФЕР 1— 2-го класса.
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Руководство,          партийная,
профсоюзная организации Глав-
запстроя скорбят по поводу

преждевременной смерти заме-

стителя . директора комбината
«Стройдеталь» ФРОЛОВА Сер-
гея Андреевича и выражают со-

болезнование семье покойного.

Руководство,          партийная,
профсоюзная организации тре-

ста № 41 «Стройдеталь» скор-

бят по поводу преждевремен-

ной смерти заместителя дирек-

тора комбината «Стройдеталь»
ФРОЛОВА Сергея Андреевича
и выражают искреннее соболез-
нование «емье и родственникам

покойного.

Администрация, партийная и

профсоюзная организации ком-

бината «Стройдеталь» треста

№ 41 глубоко скорбят по пово-

ду безвременной смерти ФРО-
ЛОВА Сергея Андреевича и вы-

ражают соболезнование семье и
близким покойного.

Коллектив деревообрабаты-
вающего участка комбината
«Стройдеталь» глубоко скорбит
по поводу скоропостижной
смерти ФРОЛОВА Сергея Анд-
реевича и выражает соболезно-
вание семье и близким' покойно-
го.

Коллектив         строительного

треста № 63 выражает искрен-

нее соболезнование Фроловой
Ларисе Викторовне по поводу

безвременной кончины мужа
ФРОЛОВА Сергея Андреевича.

Глубоко скорбим о безвре-
менной кончине ФРОЛОВА
Сергея Андреевича и выражаем
соболезнование жене ц родст-
венникам покойного.

Прусовы,  Хайкины, Гайда-
макнны, Зайцевы, Удачины,
Мощевы.

Сердечно благодарим коллектив сланцеперерабатывающего заво-
да «Сланцы» за оказанную помощь в похоронах Демидова Павла
Яковлевича.

Демидовы, Титовы.

Газета выходит
по  вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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